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第２回豊和村つくり協議会報告
２０１８年７月８日

豊和コミュニティーセンター

参加者

飯塚環境保全会、ＳＯＳＡプロジェクト、豊和小学校、豊和小ＰＴＡ、飯塚区長、豊葉会

市民エネルギーちば、匝瑳ソーラーシェアリング

１ 「村つくり基金」の状況

前回以降、２者（４設備）からの協力で、合計２７２万円となっています。

○千葉エコ・エネルギー ３設備 １８万円

○宮下さん １設備 ６万円

２ 協力設備への看板の設置状況

○別紙のような看板を作成し、協力設備に取付済み。

○看板作成費 ２０枚 ６２，６４０円

３ ホームページと広報紙

○ホームページはとりあえず作成、アップ済み。

https://www.toyowa-village.org/アドレス：

＊是非、見てください。訂正、意見があれば事務局（椿）までお願いします。

○広報紙は、準備中。今月中の発行をめざす。

○予算見積りは、次回までにつくる。

４ 犬屋敷跡地のごみ処理について

○４１万支出済み。

５協議事項

１）小学校への モニターの寄贈についてPC



- 2 -

、２８１，６４４円 （誤記載のため訂正）○５５型液晶テレビを発注済み。金額は 。

○テレビ台に「贈 豊和村つくり協議会」と入れる。

○贈呈式を７月２０日８時３０分から行う。代表と事務局が参加。

２） プロジェクトの「ホタルを観る会」についてSOSA

○企画の詳細は、別紙参照

○主催者側から５万円の補助希望が出され 「協賛金」として出すことになった。、

○村つくり協議会として協賛する。

○イベントの名称に豊和か大寺という名称を入れてもらいたいとの意見が出され、主催者が検

討した結果「豊和でホタルを愛でる会」という名称になった。

○案内チラシは豊和各地区の回覧版で廻してもらえるよう、協議会として要請する。

３）盆踊りへの支援について

主催者（豊葉会・ＰＴＡ）から現状では、規模や予算的にも特に協議会に要請することはな

いという意見が出され、今回は協議会としては対応はしないことになった。

４）事務局に寄せられている要望を協議し、以下のように対応することになった。

①運動会や地区民大会などで使用するためのテントを購入の検討を進める。次回までにいくつ

かの見積りを取り、検討する。

②犬屋敷付近へのごみ投棄防止のためのセンサーライトと防犯カメラ設置することで進める。

③収穫祭について

○昨年の状況、今年は１１月１８日（日）に行うことが昨年の実行委員会の市民エネルギー

ちばの東さんから報告され、協議会としての参加を要請され協議した結果、共催又は実行

委員会への参加という方向で検討することになった。

５）各地区からの要望

○各地区からの要望は現時点ではなし。引き続き受付ける。

○豊葉会からお囃子に使うハッピが古くなり、不足もしているので追加でつくることも検

討しているとの話が出され、その場合は協議会として補助することになった。

６）鎌田氏（農水省再生可能エネルギー室長）の講演会「ソーラーシェアリングを活用した農業

支援と地域つくりを考える」への共催について

＊共催することになった。市への後援申請中。

○日時 ８月１１日（土・祝） 午後１時から午後４時

○場所 匝瑳市民ふれあいセンター 会議室

６ 次回協議会

９月９日 １３時 豊和コミュニティーセンター


